

ABSTRAK

Resi Anisa, 1203030103: “Tinjauan Siyasah Dusturiyah Terhadap Peran Satlinmas Kota Bandung Dalam Melindungi Masyarakat Berdasarkan Peraturan Wali Kota Bandung Nomor 1556 Tahun 2018 Tentang Penyelenggaraan Perlindungan Masyarakat.”

Penelitian ini merujuk pada peran Satlinmas Kota Bandung dalam menyelenggarakan perlindungan masyarakat yang mana dengan banyaknya fenomena perlindungan masyarakat yang terjadi di Kota Bandung seperti pelanggaran peraturan, kriminalitas, pelanggaran ketertiban umum, ketentraman, keamanan, dan perlindungan masyarakat, berbagai macam bencana. Sehingga hal ini mengganggu ketertiban dan keamanan di lingkungan masyarakat.

Adapun tujuan dari penelitian ini ialah untuk mendeskripsikan dan menganalisis 1) Wujud perlindungan, objek dan subjek perlindungan kepada masyarakat oleh Satlinmas Kota Bandung, 2) Efektifitas dan efesinsi Satlinmas Kota Bandung dalam menyelenggarakan perlindungan masyarakat, 3) Tinjauan siyasah dusturiyah terhadap perlindungan masyarakat oleh Satlinmas Kota Bandung.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini ialah teori perlindungan hukum yang memiliki tiga indikator yaitu wujud atau bentuk perlindungan, subjek perlindungan, dan objek perlindungan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif analisis dengan pendekatan yuridis-empiris. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dokumen, dan studi kepustakaan. Setelah itu data yang diperoleh direduksi kemudian disajikan sehingga menghasilkan hasil penelitian.

Hasil penelitian ini menunjukkan: 1) wujud perlindungan ialah Peraturan Wali Kota Bandung Nomor 1556 Tahun 2018, organisasi yang menyelenggarakannya ialah Satlinmas (Satuan Perlindungan Masyarakat). Subjek perlindungan ialah masyarakat, objek perlindungan ialah hak-hak masyarakat. Bentuk perlindungan terhadap hak-hak masyarakat oleh Satlinmas ialah dengan pembentukan dan mobilisasi anggota, bina potensi anggota dan membuat program kerja. 2) efektivitas dan efesinsi peran Satlinmas Kota Bandung masih kurang, karena terdapat beberapa hambatan dan tantangan terlihat dari aspek pendanaan, pemberdayaan anggota, pengorganisasian yang tidak merata, dan infrastruktur operasional yang kurang layak. Hal ini disebabkan salah satunya ialah tidak adanya peraturan yang lebih kompleks dan rinci yang mengatur mengenai permasalahan tersebut. Tantangannya ialah partisipasi dan kesadaran masyarakat yang masih kurang. 3) Tinjauan siyasah dusturiyah terhadap peran Satlinmas Kota Bandung sudah sesuai dengan prinsip islam dan tujuan syara' yaitu yang terdapat dalam maqashid syari'ah.

Kata Kunci: Satlinmas, Perlindungan, Masyarakat